

10  
がつ



# 園だより

保育所 こどもの家

残暑を感じにくい9月でしたが、ようやく朝夕に心地よい風が吹き秋の訪れを感じるようになりました。木々も赤や黄色の葉で少しずつ化粧をはじめました。実りの秋、心も身体もより一層豊かさを育んでいけるよう取り組んでいきたいと思ひます。

## おしらせ

- 身体測定 (11日)
- 芋掘り (13日)
- 親子遠足 (19日)

## 月生まれのおともだち

- 田代 あやのちゃん 18日 2歳
- 坂口 りょうたくん 28日 2歳

## 今年も郷ノ浦中学校の生徒さんが職場体験学習に来られます！

10/12~10/15 郷ノ浦中学校3年生の生徒さん 1名がこどもの家に四日間職場体験学習に来られます。13日は一緒に園庭にて芋掘りを体験いたします。

## 秋から冬への流行する病気

RSウイルス・インフルエンザ  
ロタウイルス・ノロウイルス・  
溶連菌……などがあります。  
体調の変化が見られた場合は登園を控えずに  
病院受診をお願いします

## 保護者の方へ

### 内科検診を終えて 気になったこと

- ・言葉の遅れ
- ・身体的発達の遅れ

コロナ過で子供達に大きな影響を与えている物の一つに、言葉があります。子供達は話す人の口元を見ることによって発音の仕方を覚えるそうです。感染防止のマスクが、邪魔をして年齢的に言葉の遅れが見られるということです。

また、家庭内での会話・コミュニケーション不足も身体的、精神的に影響を及ぼすということでした。

子供達の成長の上で0歳~3歳の時期は、人格形成の上で大切な時期です。時間が許す限り、親子の時間を沢山持つようにして下さい。

## 本年度の親子遠足

今年は秋の親子遠足を19日に予定しております。三才児さんにとっては、こどもの家での最後の遠足となります。一人でも多くの保護者様の参加をお待ちしております。

